

Le Venezuela commence un exercice militaire pour sauvegarder sa sécurité à la frontière avec la Colombie



Caracas, 10 septembre (RHC)- L'exercice militaire « Venezuela. Souveraineté et Paix se déroule à partir d'aujourd'hui sur ordre du président constitutionnel, Nicolás Maduro afin de sauvegarder la sécurité nationale à la frontière avec la Colombie.

Selon la convocation, l'exercice militaire durera jusqu'au 28 septembre prochain face aux menaces d'une possible agression militaire depuis le territoire colombien.

Hier, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a dénoncé le fait que le gouvernement de la Colombie protège des chefs de file de la droite et qu'il cherche la confrontation en créant de faux incidents à la frontière pour générer la violence en territoire vénézuélien.

Jorge Arreaza a assuré que l'on possède des preuves et des documents sur l'agression que prépare le gouvernement d'Iván Duque et l'ex-président colombien Alvaro Uribe moyennant de fausses nouvelles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201595-le-venezuela-commence-un-exercice-militaire-pour-sauvegarder-sa-securite-a-la-frontiere-avec-la-colombie>



Radio Habana Cuba